
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA NÚMERO SETE DE DOIS MIL E VINTE DO
CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada aos
doze dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte, às quinze horas,
por meio remoto. Estiveram presentes: Prof.ª Maria Cristina Soares Rodrigues,
Diretora em exercício e Presidente da mesa; ENF – Prof.ª Solange Baraldi; ENF –
Prof.ª. Leides Barroso de Azevedo Moura; ODT – Prof. Tiago Araújo Coelho de Souza;
ODT – Prof.ª Emília Carvalho de Leitão Biato; NUT – Prof.ª Eliana dos Santos Leandro;
NUT – Prof.ª Kênia Mara Baiocchi de Carvalho; FAR – Prof.ª Marília Barros; CCG/FS –
Prof.ª Ana Valéria Machado Mendonça; PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso;
PPGENF – Prof.ª. Diana Pinho; PPGCS – Prof.ª. Pérola de Oliveira; PPGNH – Prof.ª.
Teresa Helena Macedo da Costa; Col. De Extensão – Prof. Paulo Figueiredo; Rep.
CEF/FS – Prof.ª Elaine Barros Ferreira; Serv. Tec./CEP – Kirla de Lima Nakayama
Correa; Serv. Tec./FAR – Gabriel Ramos Craesmeyer; Rep. Discente – Helen Cristina
Costa Rocha. Justificaram ausência: Pres. do Col. de Extensão da FS – Prof.ª. Sílvia
Ribeiro de Souza; PPGODT – Prof.ª. Soraya Coelho Leal. Convidado: Servidor Técnico
Everton Nunes Leite. A Professora Maria Cristina iniciou a reunião às 15h07, dando
boas-vindas à Profa. Angélica, nova chefe do Departamento de Farmácia e a Profa.
Yris, Sub-chefe. Agradeceu a gestão do Professor Felipe e da Fátima e disse ter sido
uma parceria positiva junto à Direção e tem votos que assim permaneça. Aproveitou
o momento e deu boas-vindas à Helen, representante discente do curso de
Enfermagem. 1. Apreciações/Homologações: 1.1 Maria Cristina fez um breve
relato sobre a manifestação recebida pela Ouvidoria e encaminhada à Direção da
FS. Explicou que, na reunião passada, ficou acordado que seria montada uma
comissão para elaboração de resposta preliminar a ser submetida à apreciação do
Conselho, a fim de que houvesse retorno à Ouvidoria no dia 14 de agosto. Após
designação da Diretora em exercício, a comissão foi formada pelos seguintes
membros: o servidor técnico Everton e as Docentes Emília e Teresa. Maria Cristina
agradeceu a eles pela disponibilidade e pelos trabalhos desenvolvidos e passou a
palavra ao Everton que leu a manifestação enviada pela Ouvidoria, em especial o
relato na íntegra. Após, Emília leu a resposta elaborada pela comissão. O Prof. Tiago
agradeceu a comissão por tratar o assunto de forma impessoal. A Prof.ª. Diana
recomendou ajuste no documento, pois, acredita que o encaminhamento deverá ser
feito à Comissão Organizadora de Consulta (COC) 2020-2024 e que a Comissão não
se vincula à Administração Superior da UnB. A Prof.ª. Teresa agradeceu as
sugestões dos colegas e ao empenho dos parceiros de comissão. O relatório foi
aprovado com 1 abstenção. 2. Informes: 2.1 Maria Cristina falou sobre uma
reunião que houve com os Diretores de algumas unidades e com a Decana do DPI
sobre o edital Finep, para criação do Laboratório de nível de biossegurança 3. Disse
que nesta semana a FS recebeu a minuta do edital que irá reger as estruturas do
laboratório e fez uma apreciação do texto junto ao Prof. Laudimar, diretor da FS,
mesmo estando de férias, devido o caráter de urgência para assinatura da minuta.
Na análise, entenderam que a minuta contempla de maneira satisfatória as
proposições discutidas conforme reunião ocorrida. E, em breve, trará o conteúdo
para conhecimentos dos membros deste Conselho; 2.2 Pediu aos chefes dos
Departamentos que retornem à consulta, feita pela Direção, sobre a suspensão das
aulas de graduação e pós-graduação durante a Semana Universitária. O prazo final
para manifestação encerra-se no dia 17 de agosto. Nada mais havendo a tratar, às
16h02, a Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Maria Thereza Alves
Franco, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata, que assino juntamente
com a Presidente da mesa, Maria Cristina Soares Rodrigues.
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Documento assinado eletronicamente por Maria Cristina Soares Rodrigues,
Vice-Diretor(a) da Faculdade de Ciências da Saúde, em 14/08/2020, às
08:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
14/08/2020, às 09:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5575309 e o código CRC D7DB8FCB.
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